



# Salamanca, entre las 8 universidades más solicitadas por los estudiantes

Según el último informe de la Fundación Conocimiento y Desarrollo, el porcentaje de ocupación de las titulaciones es del 71%, por debajo de la media regional del 77%

R.D.L. | SALAMANCA

Con 14.559 preinscripciones en primera opción, la Universidad de Salamanca fue en 2014-2015 la institución académica de Castilla y León más demandada por los estudiantes y la octava de un total de 47 en todo el país, según el último informe de la Fundación Conocimiento y Desarrollo (FCY) "Las universidades españolas. Una perspectiva autonómica. 2015".

El atractivo que despierta entre los estudiantes no tiene, sin embargo, su fiel reflejo en la matriculación de alumnos, ya que el porcentaje de ocupación de las titulaciones fue del 71,6%, situándose por debajo de la media regional del 77,2%, aunque la cifra mejora si el análisis se realiza sobre la matrícula de nuevo ingreso, con una tasa del 76,5%, pero se sitúa por detrás del resto de universidades públicas de Castilla y León.

El informe publicado ayer también dedica un apartado a la investigación y la cultura emprendedora. La Universidad de Salamanca destaca en el conjunto de la Región por el número de publicaciones científicas entre 2003-2013, con 9.591, situándose entre las 20 primeras del país, aunque baja escalones si este número se pone en relación con el número de profesores a jornada completa, pasando al puesto 34.

No son buenos los resultados del estudio salmantino en patentes, con 51 solicitudes nacionales en diez años, casi la mitad que Valladolid, lo que la sitúan en los últimos puestos del país. Mucho más positiva es su producción científica en determinadas áreas como Medicina, 7ª universidad en porcentaje de excelencia con liderazgo, 15ª en Bioquímica, Genética y Biología Molecular, 17ª en Física y Astronomía, por delante del resto de centros de la Región.

## Oferta de plazas, demanda y matrícula de nuevo ingreso curso 2014-2015



		% sobre total	% sobre CCAA	Posición en el total de univ. (47)	Tasa de ocupación (%)
<b>OFERTA</b>	<b>Total</b>	<b>245.176</b>	<b>100</b>	<b>--</b>	<b>91</b>
	Univ. de Burgos	2.185	0,9	44	71,8
	Univ. de León	2.560	1	39	80,4
	Univ. de Salamanca	6.494	2,6	12	71,6
	Univ. de Valladolid	5.435	2,2	19	84,7
	<b>Castilla y León</b>	<b>16.674</b>	<b>6,8</b>	<b>5ª CCAA</b>	<b>77,2</b>
<b>DEMANDA</b>	<b>Total</b>	<b>382.186</b>	<b>100</b>	<b>--</b>	<b>155,9</b>
	Univ. de Burgos	2.626	0,7	44	120,2
	Univ. de León	4.989	1,3	30	194,9
	Univ. de Salamanca	14.559	3,8	8	224,2
	Univ. de Valladolid	9.061	2,4	16	166,7
	<b>Castilla y León</b>	<b>31.235</b>	<b>8,2</b>	<b>5ª CCAA</b>	<b>187,3</b>
<b>MATRÍCULA DE NUEVO INGRESO</b>	<b>Total</b>	<b>222.988</b>	<b>100</b>	<b>--</b>	<b>76,4</b>
	Univ. de Burgos	1.568	0,7	45	81,4
	Univ. de León	2.057	0,9	41	77,1
	Univ. de Salamanca	4.649	2,1	19	76,5
	Univ. de Valladolid	4.604	2,1	21	80,2
	<b>Castilla y León</b>	<b>12.878</b>	<b>5,8</b>	<b>5ª CCAA</b>	<b>78,5</b>

## LOS DETALLES

### Informe

El informe de la Fundación CYD desglosa territorialmente las características más relevantes del sistema universitario español: oferta y demanda, ingresos y gastos, mercado laboral, investigación y producción científica.

### Fundación CYD

Constituida en 2002, la Fundación CYD está presidida e impulsada por Ana Botín y participan miembros del mundo académico y de la empresa.

## Cae la tasa de paro de los universitarios de la Región

Respecto al mercado de trabajo de los graduados superiores en Castilla y León, 2014 fue un año positivo en el sentido que la tasa de paro de dichos titulados disminuyó 2,8 puntos —detrás de Madrid que fue la Comunidad con más mejora—, de forma que la tasa de paro quedó en el 13,6%, siete décimas por debajo de la media española, cuando el año anterior estaba por encima. Sin embargo, un año más fue la Región donde más sobreeducación se experimentó, en el sentido de que registró una elevada proporción de contratos de trabajo firmados con graduados universitarios para desempeñar tareas que no eran de alta cualificación.

Además, Castilla y León destaca por estar entre las cinco regiones españolas con mayor tasa de rendimiento de su alumnado tanto en grado como en máster oficial (mayor porcentaje de créditos superados respecto a los matriculados) y con menor tasa de abandono, tal y como recoge el informe de la Fundación CYD.